

Cierran Embajada Alemana Federal en Checoslovaquia

PRAGA, Checoslovaquia, octubre 3 (UPI).— La República Federal Alemana (RFA) cerró el martes en la mañana las puertas de su embajada en Praga cuando el número de ciudadanos de la República Democrática Alemana (RDA) que esperaban en su interior para ir hacia el Occidente aumentó a 4 mil.

Una creciente multitud de ciudadanos de la RDA, que a mitad de la mañana se calculó en 500, también esperaba frente a las puertas.

Fuentes diplomáticas dijeron que se tomó esta medida porque en su interior no cabían más refugiados. Calcularon que más de 4 mil estaban apilados dentro de las rejas y describieron que la situación era peor que el sábado, cuando casi 5 mil salieron en tren hacia la RFA.

"No podemos admitir uno más", dijo un diplomático cuando se cerraron las rejas a las 4 de la mañana.

Las autoridades de la embajada estuvieron conversando con la Cruz Roja checoslovaca tratando de encontrar otro alojamiento. No hubo respuesta inmediata de las autoridades checoslovacas.

Los refugiados entrevistados dijeron que el número incluía por lo menos a 1.200 niños —el de menor edad un infante de 15 días de nacido— en lo que se describió como condiciones sanitarias terribles que empeoraron por el gran número.

—Favor pase a la página 29.



HUYEN DEL COMUNISMO. Praga, Checoslovaquia, octubre 3. Centenares de alemanes orientales buscan desesperadamente escalar el muro de la embajada de Alemania Federal, en Praga, huyendo del comunismo. La embajada fue cerrada por el flujo de millares de refugiados alemanes orientales que desean viajar a Occidente. (Cable-foto AP).

Cierra con Alza la Bolsa de Nueva York

NUEVA YORK, Oct. 3 (AP).— Los precios de las acciones volvieron a subir hoy en la Bolsa de Nueva York debido al optimismo de inversionistas por las tasas de interés que los instó a comprar acciones preferenciales y de consumo general.

El índice Dow Jones de 30 acciones industriales cerró el martes con otra alza récord, al ganar 40,84 puntos y cerró la sesión en 2.754,56. El total superó la marca previa de

—Favor pase a la página 29.



INTENTAN DERROCARLO. Ciudad de Panamá, octubre 3. Foto de archivo de Antonio Noriega, a quien el martes un grupo de oficiales rebeldes intentó derrocarlo. (Cable-foto AP).

Cámara E.U. Analizará Ayuda a Elecciones en Nicaragua

WASHINGTON, octubre 3 (AP).— Un plan del Presidente George Bush de una ayuda norteamericana de 9 millones de dólares a las elecciones de Nicaragua, fue aprobado el martes por un

comité legislativo a pesar de las reservas planteadas por los demócratas de que representaba una interferencia en la política de otro país.

El comité de asignación... —Favor pase a la página 29.

Censura a Informaciones y Toque de Queda en Panamá

PANAMA, octubre 3 (UPI).— El gobierno panameño, respaldado por el general Manuel Antonio Noriega, decretó esta tarde el toque de queda, que comenzará a regir a partir de las 8 de la noche y hasta las 5 de la mañana, tras informar que la situación en el cuartel central de las Fuerzas de Defensa ha sido controlada.

Un grupo de oficiales jóvenes, encabezados por un mayor y tres capitanes, intentó forzar el retiro de Noriega y otros cinco coroneles, el martes en la mañana, pero el intento fue abortado.

Las autoridades no han informado si hubo víctimas durante el tiroteo, que se prolongó entre las 7:30 y las 9:30 de la mañana, ni tampoco de posibles

detenciones entre los oficiales involucrados en la fracasada rebelión.

Versiones periodísticas, sin embargo, señalaban que los oficiales jóvenes sublevados se habían rendido y entregado pacíficamente.

En un comunicado al país expedido el martes en la tarde, el Ministro de Gobierno y Justicia, Olmedo Miranda, expresa que "destacamos que la situación en el país se encuentra debidamente controlada en garantía de la paz y tranquilidad que el Estado debe asegurar a sus asociados".

Miranda se refería en su comunicado a la proclama de los oficiales de los mandos medios, leído por radio y parte por televisión, en la cual aseguraban haber triunfado en su rebelión contra el general

—Favor pase a la página 26.

Rechazo en ONU a Discurso del Presidente Panameño

NACIONES UNIDAS, octubre 3 (UPI).— La rebelión que exige la renuncia del comandante de las Fuerzas de Defensa de Panamá, general Manuel Noriega, "ha sido controlada", dijo el martes el presidente provisional de ese país, Francisco Rodríguez, ante una escasa concurrencia en la

ONU. Cuando Rodríguez habló, la asamblea general estaba semidesierta. Solo una tercera parte de los asientos estaba ocupada, en lo que, desde el punto de vista diplomático, es un desaire o un rechazo. El lugar de los Estados Unidos estaba

—Favor pase a la página 21.

Tumor Hace Crecer 1.82 Metros a Niño Soviético

ROCHESTER, EE.UU., octubre 3 (AP).— A los 7 años de edad, Igor Ladan mide 1,82 metros (6 pies) y pesa 90 kilos (200 libras). Viajó miles de kilómetros desde su patria, la Unión Soviética, en la esperanza de que los doctores le eviten ese crecimiento anormal al removerle un tumor peligroso de la cabeza.

Cirujanos de la clínica Mayo planean removerle el tumor que le altera el funcionamiento

—Favor pase a la página 13.



SOFOCAN REBELION. Ciudad de Panamá, octubre 3. Tropas norieguistas se mantienen alertas, en la Escuela Militar de Balboa, luego de intensos combates con efectivos rebeldes que intentaron derrocar al general Manuel Antonio Noriega, el martes. (Cable-foto AP).

En Panamá

6 Heridos Dejan Combates de Tropas Norieguistas y Rebeldes

PANAMA, octubre 3 (UPI).— La fallida rebelión de cinco oficiales de las Fuerzas de Defensa contra el general Manuel Antonio Noriega finalizó a la una de la tarde del martes (18:00 GMT), y dejó un saldo de seis heridos de bala, informó el vocero castrense, mayor Edgardo López Grimaldo.

López Grimaldo informó a United Press Internacional en una conversación telefónica, que los seis soldados heridos de bala se encuentran alojados en el pabellón militar Victoriano Lorenzo del hospital Santo Tomás, en esta capital. Explicó el militar que la rebelión

comenzó a las 8 de la mañana, solamente 10 minutos después de que Noriega había llegado a sus oficinas en el cuartel central, situado en el casco viejo de la ciudad, en el barrio de El Chorrillo.

Relató López Grimaldo que después de que comenzó la balacera en el patio del cuartel central del Instituto Armado, acudieron en respaldo a Noriega destacamentos como los Pumas, Tigres, Batallón 2000, fuerzas especiales, Machos de Monte y otros más.

López Grimaldo aseguró que uni-

—Favorpase a la página 19.